


2021.7.6．  会⻑挨拶 

皆さんこんにちは、今年度半⽥南ロータリークラブ会⻑の重責を仰せつかり

ました榊原英でございます。⼀昨年より世界的な流⾏となりました新型コロナ

ウイルス感染の拡⼤により、前年度、前々年度の役員の皆様におかれましては、

前の⾒えない中の例会その他各種⾏事が中⽌や縮⼩となり、悔いの残る年度で

あったとお察しします。先の⾒えない状況下ではありますが、このような社会

情勢の中で我半⽥南ロータリークラブは何をするべきなのか、地元地域を元気

付け、そして活性化させることはロータリー活動の⼀つの原点でもあると思い

ます、地域が活性化されればロータリアンも活性化し⼀層魅⼒あるクラブとな

り、新しい仲間も増えるという相乗効果も期待できると確信します。本年度も

コロナ禍からの出発となります、本来ですと来週は新年度夜間例会で⼀年みん

なで頑張るぞ！と親睦を図り⼼を⼀つにする例会でしたが、年度終わりの 6 ⽉

へ最終例会として変更しました、また 8 ⽉の親睦家族例会も家族も参加できる

ことを祈って来年の 5 ⽉へ変更しました、7 ⽉、8 ⽉の夜間例会は中⽌に致し

ましたことをご理解お願いいたします。 

国際ロータリー シェカール・メータ会⻑の本年度のテーマは、「奉仕しよ

う みんなの⼈⽣を豊かにするために」です。そのためには「もっと⾏動し、

もっと成⻑する」と⾔っておられます、また「もっと⾏動するためには、もっ

と成⻑する」とも⾔っておられます、もっと成⻑するとは、会員を増やして基



盤を広げることを意味します、本⽇筒井崇詞君が⼊会され 34 名になりました、

⼀⼈でも多くの会員を増やすことを重点⽬標に１年頑張っていきましょう。 

また、国際ロータリー2760 地区沓名俊裕ガバナーは、「チェンジロータリー 

新時代への成⻑に！」〜コロナゼロ・カーボンゼロ〜 を本年度地区⽅針とし

て掲げられました。このコロナ禍においてのオンラインの会議やミーティング、

我クラブでいう Zoom 例会も地区⽅針の⼩さな⼀つと思います、メンバーで親

睦を取りながら考えを出し合いコロナが収束するころには、半⽥南が⼤きく成

⻑していけるようにご協⼒をお願いします。 

R・I と地区のスローガンを受け、今年度半⽥南ロータリークラブテーマを「夢

は⼤きく ロータリーの未来のために」とさせて頂きました、R・I 会⻑の⾔葉

にもある「会員増強」を当クラブも最重要課題としていきます。新会員を迎え

ることにより、クラブはより活性化され未来のためになることでしょう。職業

分類が廃⽌されたことで特に多様性を重視し、性別や職業にとらわれない会員

増強にご協⼒をお願いします。 

尚、ワクチン接種が進んではおりますが、新型コロナウイルスの影響は予測

不可能です、最も⼤切なのは、会員の皆様とご家族の安⼼安全です、ロータリ

ー活動の急な変更もあると思いますが、その時は随時報告をさせて頂きます、

どうぞ 1 年宜しくお願いいたします。 


